



Antrag zur Erstellung eines Konzeptes zur Belebung der Schlossstraße

Die Schlossstraße ist tot oder zumindest liegt sie im Sterben. Etliche Geschäfte stehen leer und erwecken keine wirkliche Lust, vom Schloss ins Dorf zu kommen. Natürlich ist es schön, dass eine Filiale der Modekette „Ernsting´s family“ nach Nordkirchen kommen will und der Mühlenpark durch einen Neubau ergänzt werden soll.

Aber die Schlossstraße darf nicht sterben. Sie ist und war ein wichtiges Aushängeschild der Gemeinde, was durch den Umbau der Straße unterstützt wurde. Leider ist damit ein langfristiger Leerstand von Geschäften scheinbar nicht effektiv entgegengewirkt worden.

Die UWG-Fraktion beantragt die Erstellung eines Konzeptes zur langfristigen Belebung und Belegung der leerstehenden Geschäfte. Dabei sollte neben der Schlossstraße auch die Bergstraße und der Ludwig-Becker-Platz mit in das Konzept aufgenommen werden. Dieses Konzept sollte kontinuierlich durch einen erfahrenen Planer begleitet werden. Hierfür sollen Mittel in Höhe von 15.000 € in den Haushalt aufgenommen werden.